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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

・ 令和６年能登半島地震等への対応について 

 (1) 内灘町の液状化被害について 

  ア 現地の状況を確認し、どのように感じたか。 

  イ 国に対し、液状化被害の現状を伝えるとともに、液状化対策

に係る新たな支援制度の創設を求めてほしいがどうか。 

  ウ 国に対し、新たな交付金の給付対象に内灘町を加えてもらえ

るよう求めてほしいがどうか。 

  エ 液状化地域での県の取り組みについて所見を聞く。 

 (2) 液状化地域での被害認定調査について 

ア 被害認定調査の基準はどのようになっているのか。また、敷

地の調査は被害認定調査とは異なるものなのか。 

イ 被害認定の結果は低い傾向で再調査を申し込む人が多数いる

と聞くが、現状をどのように考えているのか。 

 (3) 今回の被災により、二重で新たな住宅ローンを負担することと

なる方々への支援を検討してほしいが、県としてどのような支援

ができるのか。 

 (4) 震災時の情報発信にあたり、市町との連携は取れていたのか、

また、課題は何であったのか、今後の情報発信のあり方と併せて

中塚戦略広報監に聞く。 

 (5) 被災者の住まいの確保について 

ア 金沢近郊で提供できるみなし仮設住宅の戸数の状況につい

て、不動産団体からはどのような声を聞いているのか。 

イ 県内で提供できる公営住宅の戸数について、金沢以北・野々

市以南のそれぞれの状況を聞く。 

   ウ 県では、３月末までに４，６００戸の仮設住宅を建設すると

のことだが、仮設住宅への入居希望者はどれほどいるのか。 

  エ 現在も１万人以上の方が避難している状況の中、仮設住宅や

公営住宅等の更なる建設が必要と考えるがどうか。 

   オ  市町と積極的に連携して仮設住宅の建設促進を図ってほしい

がどうか。 

カ  希望する全ての方が仮設住宅に入居できるよう取り組んでほ

しいがどうか。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

(6) 公共土木施設の復旧について 

 ア 道路・河川・港湾などの公共土木施設の被害状況を聞く。 

 イ 今後の災害査定の取組内容とスケジュールの見通しを聞く。 

ウ 液状化により不明瞭になった道路や宅地の境界を定めないと

復旧が進まないことが懸念されるが、その対応方針を聞く。 

エ  県道松任宇ノ気線の応急復旧に向けた所見を聞く。 

オ 河北潟の堤防被害をどのように捉えているのか、今後の復旧

方針と併せて聞く。 

カ 河北潟西部承水路において、住宅地の土砂の流入により河道

が埋塞した箇所があるが、今後どのように復旧していくのか。 

キ  昨年７月の大雨被害を受けた県道高松内灘線の復旧の見通し

を聞く。 

  (7) 農林水産業への対応について 

  ア 把握している農林水産関連の被害状況を聞く。 

  イ 災害査定の目途を聞く。 

  ウ 今回の地震や昨年７月の大雨被害からの復旧にどのように取

り組むのか。 

  エ 河北潟干拓地や内灘町宮坂、西荒屋、室地内の畑地はどのよ

うな状況か、水路や揚水機、パイプラインの破損の程度と併せ

て聞く。 

  オ 営農継続に向けた支援制度が必要だと思うがどうか、今後の

復旧に向けた所見と併せて聞く。 

(8) なりわい再建支援補助金について 

  ア 被災事業者への相談・申請窓口の周知について聞く。 

  イ 補助金の申請受付前に復旧に着手した事業者への説明のあり

方について所見を聞く。 

  ウ 申請までのサポート体制と併せて、奥能登に開設した相談窓

口や申請方法について聞く。  

エ 取引先の被災により、厳しい経営状況に置かれている事業者

への支援について所見を聞く。 

オ 人件費の高騰等、様々な要因が重なり、これまで以上に厳し

い経営状況に置かれている事業者の再建に向けた所見を聞く。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

(9) 液状化現象のメカニズムを県でも検証・調査してほしいがどう

か。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


